
 
 

Ata da 23ª Sessão Ordinária de 06 de Julho de 2015. 
3º Período Legislativo Ordinário - 16ª Legislatura. 

Presidência: Flávio Andrade de Brito, Marcos A. Issa Henriques de Araújo 
e Luiz Gonzaga de Jesus 

Secretaria: Mauro S. Salvador de Góes e Israel Francisco de Oliveira 
 

Vereadores presentes: Adenilson Correia (Mestre Kalunga), Alacir Raysel, Alexandre 
Rodrigo Soares, Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino 
Nogueira, Flávio Andrade de Brito, Israel Francisco de Oliveira, José Antonio de Barros, José 
Carlos de Camargo, Luiz Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, 
Mauro Salvador Sgueglia de Góes, Rafael Marreiro de Godoy e Rodrigo Nunes de Oliveira. 
Vereador ausente: nenhum. 

Início dos trabalhos às 18h43min. 
Expediente: 

Leitura de um trecho da Bíblia Sagrada e de um artigo da Declaração Universal dos Direitos 
Humanos pelo Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo. 

1. A Ata da 22ª Sessão Ordinária, realizada em 29 de Junho de 2015, foi lida e aprovada por 
unanimidade; 

2. A Ata da 25ª Sessão Extraordinária, realizada em 29 de Junho de 2015, foi lida e aprovada 
por unanimidade; 

3. O Secretário faz a leitura do Edital nº 053/2015-L, que “Torna Público que se encontra 
na Câmara Municipal as Contas da Administração Financeira do Município de São Roque – 
Exercício 2010 – Parecer do Egrégio Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, e informa 
que o referido processo encontra-se a disposição dos Senhores Vereadores na Assessoria 
Técnica Legislativa”. Ato contínuo o Presidente informa que os processos serão enviados as 
Comissões Permanentes de Orçamento, Finanças e Contabilidade e de Constituição, Justiça 
e Redação. A pedido do Vereador Etelvino Nogueira é colocada em votação PRECEDENTE 
REGIMENTAL para que o processo seja submetido a apreciação da Comissão Permanente 
de Constituição, Justiça e Redação. O Requerimento foi rejeitado com 06 (seis) votos favo-
ráveis dos Vereadores Adenilson Correia, Alacir Raysel, Alexandre Rodrigo Soares, José An-
tonio de Barros, José Carlos de Camargo e Rodrigo Nunes de Oliveira; e 08 (oito) votos 
contrários dos Vereadores Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, 
Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oliveira, Luis Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa 
Henriques de Araújo, Mauro Salvador Sgueglia de Góes e Rafael Marreiro de Godoy; 

4. O Presidente coloca em votação o Requerimento nº 133/2015, de autoria do Vereador 
Mauro Salvador Sgueglia de Góes, que “Solicita a inclusão do Requerimento nº 127/2015, 
em regime de tramitação de Urgência Especial, na pauta da 23ª Sessão Ordinária. O Reque-
rimento foi aprovado por unanimidade em única discussão e votação simbólica; 

5. O Presidente coloca em votação o Requerimento nº 135/2015, de autoria do Vereador 
José Carlos de Camargo, que “Solicita a inclusão do Requerimento nº 134/2015, em regi-
me de tramitação de Urgência Especial, na pauta da 23ª Sessão Ordinária. O Requerimento 
foi aprovado por unanimidade em única discussão e votação simbólica; 

Projetos do Executivo 
1. Projeto de Lei nº 070-E, de 29/06/2015, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe 

sobre alteração na Lei nº 4.429, de 23 de Junho de 2015”; e 
2. Projeto de Lei nº 071-E, de 02/07/2015, de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o 

Poder Executivo a abrir crédito suplementar no valor de R$ 500.000,00 (quinhentos mil 
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reais), no orçamento vigente”. 
Projetos do Legislativo 

1. Projeto de Lei nº 068-L, de 18/08/2015, de autoria do Vereador Marcos Augusto Issa 
Henriques de Araújo, que “Institui os procedimentos de registro para a proteção ao 
patrimônio imaterial e cultural do Município de São Roque, e dá outras providências”; e 

2. Projeto de Resolução nº 015-L, de 25/06/2015, de autoria do Vereador Etelvino 
Nogueira, que “Cria Comissão de Assuntos Relevantes (CAR) para acompanhar a “Frente 
Parlamentar em Defesa da Raposo Tavares”. 

Requerimentos solicitando providências ao Exmo. Sr. Prefeito: 
1. Vereador Etelvino Nogueira: – nº: 122/2015. Solicita informações referentes aos 

veículos escolar da Prefeitura de São Roque; 
2. Vereador Mauro Salvador Sgueglia de Góes – nº: 127/2015. Solicita informações 

sobre aquisição de máquinas de roçada na Prefeitura da Estância Turística de São Roque;  
3. Vereador Luiz Gonzaga de Jesus – nº: 128/2015. Solicita informações sobre o CCI;  
4. Vereador Israel Francisco de Oliveira – nº: 129.  Solicita informações referentes ao 

contorno definitivo da Rodovia Raposo Tavares no Município de São Roque; 130/2015. 
Solicita informações sobre os veículos, maquinários e caminhões leiloados pela Prefeitura de 
São Roque;  

5. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes – nº: 131/2015. Solicita informações 
relativas a serviços realizados por maquinário do Departamento de Obras da Prefeitura de 
São Roque fora dos limites do nosso Município; 

6. Vereador Adenilson Correia (Mestre Kalunga) – nº: 132/2015. Solicita informações 
sobre a possibilidade de construção de reservatórios de água no Bairro Alto da Serra, de 
preferência ao lado do antigo “Restaurante Picolo” e ao lado da torre de telefonia celular 
“vivo”; e  

7. Vereador José Carlos de Camargo – nº: 134/2015. Solicita informações sobre os 
empreendimentos “São Roque G” e “São Roque C”. 

Indicações solicitando providências ao Exmo. Sr. Prefeito: 
1. Vereador Flávio Andrade de Brito - nº: 1148. Solicita troca de lâmpadas queimadas e 

quebradas na Rua 1, no Bairro São Julião, Distrito de São João Novo; 1204. Solicita 
manutenção na quadra poliesportiva bem como a troca de refletores queimados, colocação 
de bebedouro e a retirada de cestas de basquete que se encontram ocupando o espaço, na 
escola Sonia Maria Abreu Ghilardi, Distrito de São João Novo; 1205. Solicita executar 
manutenção no banheiro feminino, da escola Sonia Maria Abreu Ghilardi, no Distrito de São 
João Novo; 1206. Solicita troca de lâmpadas queimadas, no poste localizado em frente ao 
n° 506, na Rua Luiz Spinha, Distrito de São João Novo; 1207. Solicita que o Poder 
Executivo interceda junto a Sabesp para executar a extensão da rede de água potável, por 
mais 30 metros, na Rua Prefeito Antonio Sanches Dias, altura do n° 25, Jardim Maylasky; 
1208. Solicita ampliação do estacionamento de uso dos Professores e Diretores EMEF Sônia 
Maria Abreu Ghilardi, localizado no Distrito de São João Novo; 1209.  Solicita serviços de 
manutenção nos portões da EMEF Sônia Maria Abreu Ghilardi, localizada na Rua José 
Benedito Rodrigues, n° 141, São João Novo; 1210. Solicita executar serviços de troca de 
lâmpadas e manutenção na rede elétrica, na Rua José Benedito Rodrigues, São João Novo, 
em frente à EMEF Sônia Maria Abreu Ghilardi, e na rede elétrica interna (refletores) da 
escola; 1211. Solicita serviços de troca de lâmpadas e manutenção na rede elétrica, na Rua 
Maria das Dores Pedroso, Bairro Volta Grande, Distrito de São João Novo; e 1212/2015. 
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Solicita serviços de manutenção no banheiro feminino (parede com trinca), na EMEF Maria 
Sônia Abreu Ghilardi;   

2. Vereador Luiz Gonzaga de Jesus: – nº 1214. Solicita pintura de sinalização de trânsito 
na Rua Santo Antônio, Jardim Villaça; 1215. Solicita instalação de iluminação em passarela 
na Avenida São Luiz, próximo a EMEF Prof. Germano Negrini, Bairro Taboão; 1216. Solicita 
colocação de ponto de ônibus na Estrada do Vinho Km 01 (sentido centro/bairro); 1217. 
Solicita limpeza, roçada e capinação na Avenida São Luiz, próximo ao imóvel n° 480, Jardim 
Villaça; 1219. Solicita placa de denominação na Rua Oscar Francisco Nogueira, Jardim 
Ester; e 1213/2015. Solicita implantação de um ponto de ônibus no cruzamento da Rua 
Antonio Panellinni com a Rodovia Raposo Tavares, Km 56 (balança), Distrito de Maylasky;  

3. Vereador Alacir Raysel - nºs: 1218. Solicita implantação de rotatória na confluência da 
Av. Gerson Nastri, com a Rua Antônio dos Santos Santinhos, Capuava/Esplanada Mendes; 
1249. Reitera a Indicação n° 1185/2015, solicitando manutenção do campo de futebol 
socyete e implantação de espaço para lazer com play ground, na área localizada na Avenida 
Guilherme de Almeida e Rua Jorge de Lima, Bairro Gabriel Piza; 1250. Reitera a Indicação 
n° 1184/2015, solicitando pintura de faixa de pedestres na Avenida São Manoel, em frente 
ao Supermercado Estância, Jardim Villaça; 1251. Reitera a Indicação n° 1183/2015, 
solicitando a pintura de duas faixas de pedestres na Avenida Prefeito José Fernandes Zito 
Garcia, Bairro Taboão, conforme croqui anexo; 1252. Reitera a Indicação n° 484/2015, 
solicitando instalação de iluminarias na Avenida Zito Garcia, Bairro Taboão; 1253. Reitera a 
Indicação n° 1107/2015, solicitando a implantação de rotatórias nos finais das Ruas José 
Ghissardi, Geovane Paolo II e Paulo VI, Jardim Mosteiro; 1254. Reitera Indicação n° 
1916/2014, solicitando que seja recolhido o monte de detrito que se encontra na área verde 
localizada no final da Rua João Colo, Pq. Primavera (Gabriel Piza); 1255. Reitera a 
Indicação n° 1807/2013, solicitando colocação de poste com braço de iluminação pública 
final de cada Rua Pq. Primavera (Gabriel Piza); 1256. Reitera a Indicação n° 1463/2013, 
solicitando serviços de limpeza, construção de pista de caminhada, playground e colocação 
de postes com braço de iluminação pública em área localizada no final de cada Rua do 
Parque Primavera, Bairro Gabriel Piza; e 1257/2015. Solicita reparo na pavimentação 
asfáltica da Rua Antonio Perrone, altura do n° 76, Pq. Primavera (Gabriel Piza);  

4. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes – nºs: 1220. Solicita iluminação pública 
no final da Rua Zito Garcia com o Largo do Taboão; 1221. Solicita “mão única” em trecho 
da Avenida João Pessoa que vai do imóvel n° 473 ao de n° 683 e, também estacionamento 
em 45°; 1222. Solicita “mão-única” em trecho da Rua Santana que vai do imóvel n° 248 
até a esquina com a Rua Manoel Villaça; 1223. Solicita “mão-única” em trecho da Rua 
Washington Campo do Amaral que vai do imóvel n° 213, ao de n° 344; 1246. Solicita a 
realização de poda de árvores na Rua Gaspar Ricardo, Bairro da Estação; 1247. Solicita 
realização de serviços de limpeza, capinação e roçada na Praça Marrey Junior, Bairro do 
Taboão; 1248. Solicita a realização de poda de árvore na Rua Barão de Piratininga, na 
altura do n° 277, Centro; e 1258/2015. Solicita providências com relação ao asfalto que 
está afundando no cruzamento das ruas Barão de Piratininga e São Joaquim; 

5. Vereador Rafael Marreiro de Godoy – nºs: 1224. Solicita colocação de 03 (três) 
postes, com bico de luz na travessa localizado ao lado do Ginásio de Esportes de São João 
Novo; 1225. Solicita a colocação de Placa Indicativa de denominação na Praça Erineusa 
Amorim da Silva, Distrito de São João Novo; 1236. Solicita ao Poder Executivo a doação de 
terreno para construção de sede da Escola de Samba Corações Unidos de São João Novo;  
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1226. Solicita ao Poder Executivo a doação de terreno para construção da Sede da Escola 
de Samba Corações Unidos de São João Novo; 1227. Solicita a limpeza no córrego 
localizado no bairro de São João Velho, Distrito de São João Novo; 1228.  Solicita a 
instalação de placas com a indicação dos Bairros Fazenda Roma, Garcia, Ponte Preta, 
Fazenda Butantã e Araçariguama, no Distrito de São João Novo; 1229. Solicita a 
pavimentação asfáltica da via pública localizada ao lado do Ginásio de Esportes no Distrito 
de São João Novo (aproximadamente 100 metros); 1230. Solicita ao Poder Executivo 
interceder junto ao DER a implantação de faixa de pedestre junto ai radar instalado na 
Rodovia Benedito Renê Silva, na entrada do Bairro Santa Terezinha, Distrito de São João 
Novo; 1231. Solicita colocação de um portão no campo localizado na Volta Grande, Distrito 
de São João Novo; 1232. Solicita a implantação de 01 (uma) lombada na Rua José Pedroso 
de Moraes, recentemente pavimentada, Bairro Volta Grande, Distrito de São João Novo; e 
1233/2015. Solicita a construção de banheiros públicos na Praça Takeshi Ishimaru, no 
Distrito de São João Novo. 

6. Vereador Adenilson Correia (Mestre Kalunga) – nºs: 1234. Solicita a realização de 
motonivelamento e cascalhamento na Rua Benedito Rodrigues da Conceição, Vila Darcy 
Penteado, Distrito de Maylasky; e 1235/2015. Solicita a colocação de 11 (onze) braços de 
iluminação pública na Rua Benedito Rodrigues da Conceição;  

7. Vereador Etelvino Nogueira – nºs: 1236. Solicita asfaltamento para a Estrada Benedito 
Vaz Pires, Bairro Caetê; 1237.  Solicita serviços de motonivelamento, cascalhamento e 
roçada para Travessa Ernesto Fermino de Moraes, próximo ao Sítio das Pedras, localizada 
no Bairro do Carmo; 1238. Reitera pedido feito através da Indicação n° 1174/2015, 
solicitando reparo na ponte localizada na Estrada Municipal do Caetê; 1239. Reitera pedido 
feito através da Indicação n° 1166/2015, solicitando serviços de motonivelamento e 
cascalhamento para Estrada Municipal do Caetê; 1240. Reitera pedido feito através da 
Indicação n° 1116/2015, solicitando serviços de motonivelamento, cascalhamento e roçada 
para as vias localizadas no Loteamento Sun Valley, Rua Amparo, Adamantina, Americana, 
Araraquara, Araçariguama, Andradina, Arujá, Alumínio, Águas de Lindóia, Bairro do Caetê; 
1241. Reitera pedido feito através da Indicação n° 879/2015, solicitando serviços de 
motonivelamento, cascalhamento e roçada para as seguintes vias: Rua Vereadora Bruna 
Bruni Pazzini, Vereador Erval de Oliveira, Vereador José de Carvalho de Brito, Vereador 
Araçary Lei Cavalcante e Vereador Benedito de Góes, Loteamento Las Brisas, Bairro Caetê; 
1242. Reitera pedido feito através da Indicação n° 1122/2015, solicitando serviços de 
motonivelamento e cascalhamento para as seguintes vias: Travessa Anézia da Cruz, Maria 
Eulina da Cruz dos Santos e Nair Timóteo da Cruz, localizadas na Vila Lino, Bairro do Caetê; 
1243. Reitera pedido feito através da Indicação n° 697/2015, solicitando serviços de 
motonivelamento, cascalhamento e roçada nas Ruas Azaléias, das Rosas, das Hortências e 
das Orquídeas, localizadas no Portal do Carmo; 1244. Reitera pedido feito através da 
Indicação n° 369/2015, solicitando serviços de motonivelamento, cascalhamento e roçada 
na Estrada Toshiyuki Takeda; e 1245/2015. Solicita que o setor competente interceda 
junto ao município de Cotia, solicitando a colocação de 04 (quatro) luminárias entre a ponte 
da divisa “Osmar Braz da Costa”, Bairro Carmo até a Rodovia Bunjiro; 

Moções: 
1. Vereador José Carlos de Camargo – nº: 156/2015. De Congratulações à Policia Civil 

de São Roque pelo esclarecimento e prisão do culpado no caso de homicídio da jovem 
Jéssica Alves; 
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2. Vereador Rodrigo Nunes de Oliveira – nºs: 161/2015. De congratulações ao Senhor 
Wilson Rogério Cameski pela organização dos eventos “Disco Classics”; 

3. Vereador Alacir Raysel – nºs: 162/2015. De pesar pelo falecimento do estimado senhor 
Marcos Antonio Burim; 

4. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes – nºs: 163/2015. De pesar pelo 
falecimento do estimado senhor Reinaldo Perazzolli;  

5. Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo – nº: 164/2015. De 
Congratulações à Formato Outdoor; e 

6. Vereador José Antonio de Barros – nº: 165/2015. De Pesar pelo falecimento do 
estimado senhor Alcides Fischer Weishaupt; 

Matérias analisadas no expediente: 
(Com parecer favorável da Comissão Permanente de Constituição, Justiça e Redação). 

1. Moção de Congratulações – nºs: 156, 161 e 164/2015 – foi aprovada por 
unanimidade 

2. Moções de Pesar – nºs: 162, 163 e 165/2015 - a Mesa Diretora a encaminhará; 
3. Indicações – nºs 1148, 1204 a 1258/2015 – a Mesa Diretora as encaminhará. 

Tribuna: 
1. Vereador Israel Francisco de Moraes: Fala sobre a quadra do bairro do Guaçu, que 

necessita de reforma e sobre a falta de pintura dos prédios públicos, com tanta falta de 
manutenção da Cidade o Executivo tem tido gastos desnecessários.  
Aparte Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Comenta sobre fotos que mos-
tram algumas máquinas no Bairro do Saboó, em uma propriedade particular executando 
serviços de motonivelamento e cascalhamento, sendo um descaso com os munícipes de 
São Roque. Fala que a Comissão de Obras desta Casa de Leis convocou o Departamento de 
Obras do Executivo para esclarecer situações de máquinas do Município estarem trabalhan-
do em outros Municípios e em propriedades particulares.  
Aparte Vereador Rafael Marreiro de Godoy: Parabeniza o Vereador Donizete Plínio 
Antonio de Moraes e o Vereador Israel Francisco de Oliveira por estarem mostrando para a 
população a falta de compromisso por parte do Executivo, uma vez que, estradas do Muni-
cípio necessitam urgentemente de serviços de motonivelamento e cascalhamento. 
Aparte Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Comenta sobre um Requerimento de sua 
autoria do mês de Março, referente a recuperação de uma Estrada no Distrito de Canguera, 
na Rua Leandro de Góes, e recebeu uma ligação de um munícipe dizendo que não há con-
dições de trafegar pela Estrada. Explica que recebeu a resposta do Requerimento contendo 
informações que os serviços estavam programados para inicializar na primeira quinzena do 
mês de Maio, mas infelizmente nada foi feito, um descaso para com a população. 
Aparte Vereador José Carlos de Camargo: Diz que os senhores Vladmir Andrade e Or-
lando Domingues de Lima, responsáveis pelo Departamento de Obras foram convocados 
para esclarecimento em relação a possível uso de máquinas da Prefeitura Municipal pres-
tando serviços de manutenção em vias de Município vizinho (Alumínio). 

2. Vereador Israel Francisco de Moraes: Fala que o pior é máquinas da Prefeitura exer-
cendo serviços para propriedades particulares. Diz sobre o Rio próximo à Rua Pedro Vaz 
que se encontra coberto pelo mato alto e a falta de obras como escolas e creches na Cida-
de.  
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3. Vereador Luiz Gonzaga de Jesus: Diz sobre a falta de duas lombadas no Bairro Vila 
Nova São Roque, que é na frente da Creche e uma no Morro do Piolho, mas que nada é 
feito e este Vereador vem reivindicando desde o ano de 2013. Fala sobre os campos da Vila 
Nova, na qual os mesmos precisam de manutenção bem como a colocação de areia, entre-
tanto nada é feito por parte do Executivo. Comenta sobre a Creche do Marmeleiro que pas-
sou a ser do Município de São Roque, que estava abandonada, mas que agora será aberta, 
com isso melhorando as condições de creches próximas.  
Aparte Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Diz que a falta de Creche e até mesmo 
sua ampliação não é realizada em toda a Cidade e que infelizmente existe uma fila enorme 
de pais precisando de vagas para poder trabalhar.  

Ordem do Dia: 
1. Projeto de Lei nº 058-E, de 29/05/2015, de autoria do Poder Executivo, que “Dispõe 

sobre as Diretrizes Orçamentárias para o ano de 2016 e dá outras providências”; e Emen-
das. O Vereador Etelvino Nogueira, solicitou que os Artigos 14, 15, 16, 20, 23, 26, 27 e § 
7º do Art. 8º fossem votados em DESTAQUE. O Requerimento Verbal foi aprovado por 08 
(oito) votos favoráveis dos Vereadores Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio 
de Moraes, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oliveira, Luis Gonzaga de Jesus, Marcos 
Augusto Issa Henriques de Araújo, Mauro Salvador Sgueglia de Góes e Rafael Marreiro de 
Godoy; e 06 (seis) votos contrários dos Vereadores Adenilson Correia, Alacir Raysel, Ale-
xandre Rodrigo Soares, José Antonio de Barros, José Carlos de Camargo e Rodrigo Nunes 
de Oliveira; em única discussão, votação nominal e maioria simples. Os DISPOSITIVOS 
DESTACADOS foram rejeitados por 08 (oito) votos contrários dos Vereadores Alfredo Fer-
nandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de 
Oliveira, Luis Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, Mauro Salvador 
Sgueglia de Góes e Rafael Marreiro de Godoy; e 06 (seis) votos favoráveis dos Vereadores 
Adenilson Correia, Alacir Raysel, Alexandre Rodrigo Soares, José Antonio de Barros, José 
Carlos de Camargo e Rodrigo Nunes de Oliveira, em primeira discussão, votação nominal e 
maioria absoluta. O Vereador Flávio Andrade de Brito apresentou Requerimento solicitando 
a retirada das Emendas nºs 036, 037 e 039/2015 – foi aprovado por unanimidade, em 
única discussão, votação simbólica e maioria simples. O Vereador Marcos Augusto Issa 
Henriques de Araújo solicitou que a Emenda nº 005-L, de sua autoria, fosse votada em 
destaque. O Requerimento Verbal foi aprovado por unanimidade, em única discussão, vota-
ção simbólica e maioria simples. A Emenda nº 005-L foi aprovada por 08 (oito) votos favo-
ráveis dos Vereadores Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etel-
vino Nogueira, Israel Francisco de Oliveira, Luis Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa 
Henriques de Araújo, Mauro Salvador Sgueglia de Góes e Rafael Marreiro de Godoy; e 06 
(seis) votos contrários dos Vereadores Adenilson Correia, Alacir Raysel, Alexandre Rodrigo 
Soares, José Antonio de Barros, José Carlos de Camargo e Rodrigo Nunes de Oliveira, em 
primeira discussão, votação nominal e maioria absoluta. O Vereador Etelvino Nogueira soli-
citou a votação em 03 (três) blocos: EMENDAS IMPOSITIVAS – nºs: 002, 003, 006, 018, 
031, 038, 046, 047, 048, 053, 054, 057, 058, 059, 060, 061, 062, 063, 064, 074, 076, 078, 
079, 080, 082, 083, 084, 085, 086, 087/2015; EMENDAS NÃO IMPOSITIVAS –  nºs: 
001, 004, 007, 010, 011, 013, 014, 017, 019, 020, 021, 024, 025, 026, 028, 032, 033, 034, 
050, 056, 065, 067, 069, 071, 072 e 075/2015, de autoria dos Vereadores Alfredo Fernan-
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des Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oli-
veira, Luis Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, Mauro Salvador 
Sgueglia de Góes e Rafael Marreiro de Godoy; e EMENDA NÃO IMPOSITIVA –  nº: 
081/2015, de autoria do Vereador José Carlos de Camargo. O Requerimento Verbal foi a-
provado por unanimidade, em única discussão, votação simbólica e maioria simples. As 
Emendas Impositivas nºs 002, 003, 006, 018, 031, 038, 046, 047, 048, 053, 054, 057, 058, 
059, 060, 061, 062, 063, 064, 074, 076, 078, 079, 080, 082, 083, 084, 085, 086, 
087/2015– foram aprovadas por unanimidade, em primeira discussão, votação nominal e 
maioria absoluta; e as Emendas não impositivas – nºs: 001, 004, 007, 010, 011, 013, 014, 
017, 019, 020, 021, 024, 025, 026, 028, 032, 033, 034, 050, 056, 065, 067, 069, 071, 072 
e 075/2015 – foram aprovadas por 08 (oito) votos favoráveis dos Vereadores por 08 (oito) 
votos favoráveis dos Vereadores Alfredo Fernandes Estrada, Donizete Plínio Antonio de Mo-
raes, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oliveira, Luis Gonzaga de Jesus, Marcos Augus-
to Issa Henriques de Araújo, Mauro Salvador Sgueglia de Góes e Rafael Marreiro de Godoy; 
e 06 (seis) votos contrários dos Vereadores Adenilson Correia, Alacir Raysel, Alexandre Ro-
drigo Soares, José Antonio de Barros, José Carlos de Camargo e Rodrigo Nunes de Oliveira, 
em primeira discussão, votação nominal e maioria absoluta; e Emenda Impositiva – nº: 
081/2015 –  foi aprovada por 09 (nove) votos favoráveis dos Vereadores Alfredo Fernandes 
Estrada, Donizete Plínio Antonio de Moraes, Etelvino Nogueira, Israel Francisco de Oliveira, 
José Carlos de Camargo, Luis Gonzaga de Jesus, Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo, 
Mauro Salvador Sgueglia de Góes e Rafael Marreiro de Godoy; e 05 (cinco) votos contrários 
dos Vereadores Adenilson Correia, Alacir Raysel, Alexandre Rodrigo Soares, José Antonio de 
Barros e Rodrigo Nunes de Oliveira, em primeira discussão, votação nominal e maioria ab-
soluta  O Projeto de Lei foi aprovado por unanimidade, em primeira discussão, votação 
nominal e maioria absoluta; 

2. Projeto de Resolução nº 015-L, de 25/06/2015, de autoria do Vereador Etelvino No-
gueira, que “Cria Comissão de Assuntos Relevantes – CAR para acompanhar a Frente Par-
lamentar em Defesa da Raposo Tavares”. Foi aprovado por unanimidade, em única discus-
são, votação nominal e maioria simples; 

3. Projeto de Resolução nº 017-L, de 26/06/2015, de autoria do Vereador Etelvino No-
gueira, que “Altera a redação do Artigo 209 do Regimento Interno da Câmara Municipal da 
Estância Turística de São Roque”. Foi aprovado por unanimidade, em única discussão, vota-
ção nominal e maioria absoluta; 

4. Projeto de Lei nº 067-E, de 23/06/2015, de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o 
Poder Executivo a abrir crédito suplementar no valor de R$ 242.000,00 (duzentos e quaren-
ta e dois mil reais), no orçamento vigente”. Foi aprovado por unanimidade, em primeira 
discussão, votação nominal e maioria absoluta; 

5. Projeto de Lei nº 068-E, de 23/06/2015, de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza o 
Poder Executivo a abrir crédito suplementar no valor de R$ 4.000.000,00 (quatro milhões 
de reais), no orçamento vigente”. Foi aprovado por unanimidade, em primeira discussão, 
votação nominal e maioria absoluta;  

6. Proposta de Emenda à Lei Orgânica nº 062-L, de 24/06/2015, de autoria do Vereador 
Etelvino Nogueira, que “Insere parágrafos ao Art. 326, da Lei Orgânica do Município, insti-
tuindo o Orçamento Impositivo na Estância Turística de São Roque”. O Vereador Etelvino 
Nogueira, autor da propositura, solicita o adiamento por 02 (duas) sessões ordinárias, O 
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Requerimento Verbal foi aprovado por unanimidade, em única discussão, maioria simples e 
votação simbólica; 

7. Requerimentos – nºs 122, 127 a 132 e 134/2015. Foram aprovados por unanimidade, 
em única discussão, votação simbólica e maioria simples. 

Explicação Pessoal: 
1. Vereador Rodrigo Nunes de Oliveira: Fala sobre sua viagem à Brasília, na qual esteve 

com diversos Deputados Federais, principalmente do Partido “Democrata” que se empe-
nharam em destinar recursos para a implantação da UTI da Santa Casa. Diz que fica feliz 
em poder dar um resultado efetivo para a população de São Roque com o seu trabalho. 
Comenta sobre o recape das vias do Jardim Flórida, Bandeirantes e Jardim Brasil realiza-
dos com recursos enviado pelo Deputado Federal Marcelo Aguiar. Fala que vários Deputa-
dos se comprometeram a ajudar a Cidade de São Roque. Diz que o Deputado Federal Mar-
celo Aguiar virá para a Cidade acompanhar as obras e conhecer a Santa Casa do Municí-
pio. 

2. Vereador Adenilson Correia (Mestre Kalunga): Diz sobre o descaso sobre a Rodovia 
Raposo Tavares, e sobre alguns Bairros que necessitam de mais atenção. Fala sobre a fal-
ta de investimento do Distrito de Maylasky e a falta de manutenção do campo de areia e 
que vem diariamente cobrando melhorias, mas o Executivo não está atendendo a suas 
solicitações. Comenta que Maylasky é um Distrito muito grande e necessita de uma área 
de lazer para os jovens, tendo em vista que o mesmo contribui muito para o Município. Diz 
que falta muitas melhorias para o Distrito de Maylasky, bem como a construção de cre-
ches, limpeza, iluminação, segurança, entre outros. Fala que os moradores cobram este 
Vereador mas que o Executivo não vem fazendo sua parte. 

3. Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Comenta que todos os Vereadores passam pela 
situação do Vereador Adenilson Correia, de cobrar melhorias para a Cidade já que o Execu-
tivo não vem tomando as cabíveis providências de melhorias. Fala que a administração 
tem que se preparar para receber uma UTI, para assim poder dar uma atenção melhor à 
população 
Aparte Vereador Marcos Augusto Issa Henriques de Araújo: Parabeniza o Vereador 
Alfredo Fernandes Estrada pelo seu trabalho em todos os mandatos e por não ter desistido 
de suas Emendas. 
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Diz ao Vereador Marcos Augusto Issa Henriques 
de Araújo que é importante ter as Emendas aprovadas.  
Aparte Vereador Israel Francisco de Oliveira: Fala sobre os gastos com o Rodeio o 
que o deixa triste sabendo que o Município necessita de melhorias 
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Comenta que a administração tem que se pre-
parar para tudo, para ter dinheiro na realização do Rodeio, na abertura de uma UTI, na 
manutenção das estradas entre outros. Fala sobre um Requerimento de sua autoria solici-
tando informações sobre a falta de serviços de motonivelamento e cascalhamento na Rua 
Leandro de Góes, conhecido como a Rua 03, no Distrito de Canguera, e a resposta foi que 
os serviços seriam inicializados na primeira quinzena do mês de Maio e infelizmente até 
agora nada foi feito, tendo em vista que os moradores não conseguem mais transitar pela 
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via pública. Comenta que as Estradas do Município precisam de manutenção e o Executivo 
está trabalhando para o Município vizinho (Alumínio).  
Aparte Vereador Israel Francisco de Moraes: Fala que com o dinheiro investido no 
Rodeio daria para investir em máquinas para o Departamento de Obras 
Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Comenta que foi muito dinheiro aplicado no E-
vento do Rodeio e muitas pessoas entraram sem pagar por serem influentes, sobrecarre-
gando a Prefeitura 

4. Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Diz sobre a resposta de Requerimento 
do valor investido no evento do Rodeio da empresa Verde e Amarelo no qual foi muito di-
nheiro gasto. Comenta a fala do Vereador Rodrigo Nunes de Oliveira sobre o recape do 
Jardim Flórida, Bandeirantes e Jardim Brasil, e que a maioria da tubulação são de amian-
tos, por isso, é preciso que seja pensado como investir o dinheiro público no Município.  
Aparte Vereador Alfredo Fernandes Estrada: Fala que em relação ao esgoto no Jar-
dim Santa Vitória as pessoas não têm mais como ligar o esgoto e a SABESP precisa tomar 
providências 
Vereador Donizete Plínio Antonio de Moraes: Diz que caminhão para limpar fossa 
custa caro para as famílias com menos condições, com isso, os moradores jogarão no ma-
nancial de água que é o lugar onde tiramos água para consumo próprio. Comenta sobre as 
respostas de Requerimento das UBS e que recebeu uma resposta pela metade.  

5. Vereador Etelvino Nogueira: Comenta que gostaria de usar o plenário para parabenizar 
o Executivo por ter feito melhorias para a Cidade, mas no momento é impossível agradecer 
já que não é realizada nenhuma benfeitoria para a população. Fala que o Executivo tem 
que mudar e fazer o melhor para o Município, e sendo assim, poderia se espelhar no Pre-
sidente desta Casa de Leis o Vereador Flávio Andrade de Brito.  

Encerram-se os trabalhos às 23h55min. 
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